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斉　唱　　「奉仕の理想」　須山文夫ソングリーダー

７月　会員の入会祝・誕生祝・奥様誕生祝

星野祐治親睦委員長

入会祝い

横山　俊夫会員　2000年7月5日　

須山　文夫会員　2005年7月13日　

小林　勇次会員　2006年7月5日

●司　会　　奥山啓寛ＳＡＡ

●点　鐘　　炭谷博功会長

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ
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牛山　裕子会長　2006年7月12日

坂東　保則会員　2008年7月30日

出井　宏樹会員　2013年7月17日

奥山　啓寛会員　2020年7月1日

会員誕生祝

矢野清久会員

舞川扇彩会員

奥様誕生祝

嶋崎嘉夫会員　奥様　篤　子様

小泉敏和会員　奥様　真奈美様

会長報告　炭谷博功会長

①6月30日付けで小倉ガバナーと地区幹事から御礼状が

来ております。本日をもちまして無事終了することがで

きました。ひとえに皆様方のご厚情によるもので深く感

謝申し上げますという趣旨でいただいております。

②6月30日付けでロータリー米山奨学事業への地区目標

達成の御礼で各クラブ皆様方の深い理解と御協力により

一人当たりの寄付額が28,471円の寄付を頂戴し全国１位

を達成することができました。改めて感謝と御礼を申し

上げますと連絡をいただいております。

③2024-25年度ガバナーノミニー候補として横浜東ロー

タリークラブの長戸はるみさんを指名致しましたと連絡

を頂いております。

④小倉ガバナーより2021-22年度会長　牛山裕子会員と

2021-22年度幹事　布川浩会員に記念品が届いておりま

す。

⑤先週7月7日木曜日　地区活性化セミナーに参加して参

りました。メインは会員増強についてということです。

４つの事項について説明がありました。

１．ロータリーが出来る方、理解出来る方を探して下さ

い。様々な分野で活躍している方にロータリー活動を理

解してもらう。参加したいという意欲のある方を会員と

して迎入れる。

２．40代～50代半ばの方を中心に入会をお願いする。職

業分類にてらし、クラブにいない職業分類の会員を探す。

３．女性会員の比率をあげる。

４．自クラブにあった人材を探す。自クラブの性格に合

わない人をお誘いしてもやめる確立が高く、結果的に会

員減少に繋がってしまう。自クラブの仲間として相応し

い人を入会させて欲しい。

会員を増強することは簡単なことではありません。会長

幹事はもとより増強委員長の真剣な取り組みで必ず増え

る。どうかあきらめないで会員増強をお願いしたい。純

増２名を必ず達成するようにということで地区の会員増

強委員長の言葉がございました。

ターゲットですが40代、50代半ばのかたを中心としてと

いう指示です。1業種1人というのは昔の話で5人まで認

められているので、これは良いのではないかと。年令に

関係なく、男女関係なく、探して頂きたいと思います。

私どもは来年の６月までに50人を目標としております。

近い将来60人を目標としておりますが、この意味は人員

が少ないとどうしても収縮予算になってしまいますし、

本来やるべき社会貢献ができない、また周年事業にまわ

す積み立てもできない、ニコニコに頼る収支予算書では

駄目だからであります。どうか知り合いの方を推薦して

頂きたいと思います。
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スマイルリポート報告　　　矢野清久副会長

牛山裕子会員

申訳有りません。本日午後、米山奨学生　次年度選考へ

向けての学校説明会を聞きます為、途中で退席させてい

ただきます。

秦　琢二幹事

矢野副会長をはじめとする理事の皆さま、本日の就任挨

拶よろしくお願いします。

炭谷博功会長

足もとの悪い中、例会出席ありがとうございます。

矢野清久副会長

毎日暑い日が続いています。水分補給をしっかりして熱

中症に気をつけてください。

本日のニコニコのテーマ

「副会長・理事の皆様

　　就任挨拶よろしくお願い致します。」

奥山啓實会員　　舞川扇彩会員　　布川　浩会員

鈴木幹久会員　　宮﨑眞一会員　　猪狩佳亮会員

大谷　茂会員　　嶋崎嘉夫会員　　内田省治会員

星野祐治会員　　鈴木昇二会員　　鈴木昇二会員

早坂清裕会員　　石渡勝朗会員　　平位　武会員

須山文夫会員　　檜山雄彦会員

委員会報告

●親睦活動委員会　星野祐治委員長

・7/27、移動例会のご案内

場所：焼肉レストラン　西の屋

コロナ感染に十分注意しながら、会員の皆様と暑気払い

と意見交換として親睦を深めたいと思っております。皆

様の参加をお願いします。なお西の屋送迎バスが17時40

分（午後5時40分）にヨドバシカメラ前を出発します。

お乗りのかたは是非ご利用下さい。よろしくお願いしま

す。

規定審議会報告がありました。人頭分担金の増額で半年

ごとに支払いをするのですが今年は71ドル、昨年は70ド

ルでした。１ドルの増加、来年は75ドル、翌年は78.5ド

ル、その翌年は82ドルになるそうです。

今年は１ドルですが11ドル上がりますと大変な金額にな

りますので大変だなと思っております。上がるのは世界

的な物価上昇で、人件費の上昇のためということで分担

金が上がるそうです。

みなさん、疑問など意見のある人は規定審議会、どしど

し意見をあげて頂ければと思います。

幹事報告　秦　琢二幹事

①ポステイング（冊子、第1回理事会議事録）

②掲示（弁論大会）出席希望の方は事務局まで

③回覧（クラブの例会案内・週報）

④来週7/20は休会です。再来週27日は移動例会です。

次回この会場は8月3日です。お間違えのないようお願い

します。

メークアップ

宮山光男会員、須山文夫会員、小林勇次会員、

船木幸雄会員、磯田　稔会員、石渡勝朗会員、

舞川扇彩会員

６月出席報告　

ホームクラブ100％

鈴木幹久会員、安藤賢一会員、炭谷博功会長

矢野清久副会長、岩井茂次会員、秦　琢二幹事

牛山裕子会員、松井昭三会員、八尋匡彦会員

布川浩会員、大谷茂会員、宮﨑眞一会員

６月出席順位

240％　牛山裕子会員、布川浩会員

220％　八尋匡彦会員

180％　炭谷博功会長

140％　鈴木幹久会員、秦　琢二会員、星野祐治会員

　　　　大谷　茂会員

120％　安藤賢一会員、矢野清久副会長、岩井茂次会員

　　　　須山文夫会員、小林勇次会員、猪狩佳亮会員

　　　　松井昭三会員、石渡勝朗会員、舞川扇彩会員

　　　　宮﨑眞一会員

出席報告　　　　　　　　　　　　早坂清裕出席委員長

2325回

2323回

４１

４４

３８

４１

２５

２３

１３

１８

会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率

前々回の修正　メークアップ 名7 73.17

65.79

56.10

％

％

％

修正出席率
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●嶋崎嘉夫会計

本年度会計をつとめさせていただきます嶋崎です。不慣

れですがどうぞよろしくお願い申し上げます。

記載されているように会員数の減少や円安、物価上昇も

あってクラブ運営として厳しい状況です。周年事業もひ

かえておりますので、是非お願いしたい事は皆様から会

費も含めて、様々な分野の中で積極的に御協力をいただ

きますようよろしくお願いします。今年１年一生懸命頑

張りますのでどうぞよろしくお願いします。

●青少年奉仕委員会　舞川扇彩委員長

僭越ながら、青少年奉仕委員長を仰せつかりました舞川

でございます。ご一緒して頂く青少年奉仕委員会の皆様

のお力をお借りして、１年間勉強させていただきます。

宜しくご指導の程、お願い申し上げます。

●親睦活動委員会　星野祐治委員長

炭谷会長より親睦活動委員長の指名をいただき大変光栄

ですが、職務の重要性を痛感している次第です。ロータ

リー活動が格調高く、品位がありしかも楽しく、和やか

な雰囲気の中で会員相互の親睦を深めビジター並びに会

員に良い印象を与えるような親睦の進行に元気よくつと

めてまいります。

１．親睦活動がスムーズに進行できるよう会長、幹事、

副会長及び各委員会メンバーと密に、連携を図ります。

２．会員並びに来訪された方々に例会を楽しんでいただ

けるよう会場監督と協力して進行していきたいと思いま

す。

３．会員の皆様に常に心配りをし「お値段以上のおもて

なし」をめざします。

４．親睦活動を活発に行い、「元気な大師、明るい大

師、楽しい大師」を認識していきたいと考えておりま

す。

以上、微力ではありますが、親睦活動委員長として努力

してまいります。至らぬ事多々あるとは思いますが１年

間全力で邁進していきます。会員皆様のお力を頂戴しな

がら職務を全うしていく所存です。そうぞよろしくお願

いいたします。

副会長・理事・役員の就任挨拶

●矢野清久副会長

本年度副会長を仰せつかりました矢野です。先週秦幹事

に相当プレッシャーをいれさせてもらったので、今年は

炭谷会長、秦幹事をしっかり支えなければいけないなと

思っております。

久し振りにファイアーサイドミーテイングに出席させて

頂きました。ファイアーサイドミーテイングでは、意見

の中でロータリーつまらないとか、最近やる気がないよ

とかという意見が多数出ていたことを覚えております。

何でそうなってしまったのだろうというのは、やはりコ

ロナのせいだ。というのが少しあると思います。先週、

秦幹事が今年はコロナ休会は致しませんとおっしゃって

いましたが、前年度、前々年度ではコロナ休会がござい

ましてわたしもそのコロナ休会の仲間にいれていただき

ました。コロナ休会をとった方というのは、いつそれが

あけてくのだろうというのがわからなくなってきている。

それで休んでいる、ずっと休んでいたらなかなか出て来

にくくなるというのが今の現状だと感じております。今、

我々がやることは、コロナの時に休会をした人に連絡を

いれてそろそろ前と同じようにやろうよというのがまず

一番先にやることだと思います。

今年は50周年を迎える年になっています。今休んでいる

方たちはロータリーをかなりわかっている方たちが休ん

でおります。みなさんで協力してやっていければと思っ

ています。また委員会、５大奉仕、それだけではなくど

んどん委員会の開催をお願いしたいと思います。自分が

何委員会に所属しているのだ、その委員会はどのような

仕事をするのかということがみなさんあまりわかられて

いないような気がします。今は委員長さんだけが動いて

いるように見えますので、どうか委員会をたくさん開催

していただいてコミュニケーションをはかっていただけ

ればと思っております。

よく牛山さんがおっしゃりますが、このクラブはいざとな

ったときに皆がすごく動くとおっしゃられています。50周

年に向かってみなさんで頑張っていきたいと思いますので、

私も頑張ります。１年間よろしく願い申し上げます。
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●社会奉仕委員会　宮﨑眞一委員長

社会奉仕委員長に任命されました宮﨑と申します。つい

この間まで内容が理解出来ない部分がかなりあり、こん

なに大変になるんだと、全く遭遇していなかったので内

心不安がいっぱいです。2020年10月に入会致しました

が、11月、12月と仕事の関係でほぼほぼ出席出来ず年越

し１月に入ってからは休会が多かったので活動自体が、

今年に入ってからのボッチャ大会にでたきりで、社会奉

仕の活動に参加したことがなく献血、子ども食堂、など

名前は聞いていたのですがどこでどんなことをやってい

るのかまったくわからないまま引き受けてしまいました

のでおそらく、確実に皆様にご迷惑をお掛けすることが

多いと思います。先ほど矢野副会長がいわれていました

が、委員長が一番動いて一人でやっているようなという

ことは、社会奉仕に関しましては私がわかっていないの

で絶対に一人でやるということは出来ませんので全員で

の活動がメインになってくると思います。メンバーの

方、御協力よろしくお願い致します。個人的には出来る

限り迷惑をおかけしないようにがんばっていきますので

宜敷お願いします。

●国際奉仕委員会　磯田　稔委員長

今年度国際奉仕委員長に任命されました磯田です。通算

でロータリー歴は長いのですが、宮崎さん同様ほとんど

ロータリーのことがわかっていないのでまた１から勉強

しようかと思っています。

先日矢野副会長からはっぱをかけられましてロータリー

が楽しくない、面白くないということを言わないで、何

か自分で考えろということを言われましたので、私が入

った頃は年がら年中飲み会がありみんなが集まって楽し

かったのですが、それも１つなのかなと思いまして、ロ

ータリー財団、米山奨学事業、姉妹クラブの３つがあり

ますがそれぞれでやはりいろいろ教わりながらやってい

こうと思っております。

●職業奉仕委員会　大谷茂委員長

本年度炭谷会長から任命されました大谷でございます。

職業奉仕とは？から始まりました。調べてみるとこんな

文章がありました。

ロータリークラブの奉仕の原点は職業奉仕にある。それ

はロータリー設立の時のポール・ハリスの言葉からもう

かがえる。すべての職業には社会に対する有益な理念が

あり、使命がある。ロータリアンは職業で社会に貢献す

ることを強く要求される。それは職業を奉仕まで高め

る、すなわち生き方のレベルまで意識を向上させること

により成り立つことではないかと思う。

「ロータリーの職業奉仕を一言で表現するなら、どのよ

うに表現するのですか」と問われたら、私は迷わず「世

のため人のために奉仕する心をもって　職業を営むべ

し」と答えます。この言葉こそが職業奉仕にとって一番

大事な言葉であり、基礎であり、決して忘れてはならな

い言葉であると思っています、とあります。自身の職

業、仕事において、社会に、ひとになにが出来るか？を

考える機会を会員の皆様や地域の方々に提供していくこ

とが職業奉仕なのではないかと思います。職業奉仕と

は、ロータリークラブにとって大事な事と感じました。

会長指針に、会員交流、職業交流会への参加、クラブの

基盤は何といっても親睦です。異業種の集まりですから

会員同士のコミュニケーションは自分の業務だけでは知

り得ない知識を得ることであり、人生の幅を何倍にも広

げられる。コロナ禍では難しいが終息後は移動例会を積

極的に実施する。とあります。

新型コロナウイルス感染症の蔓延が始まって３年目を迎

え減少傾向にあるものの今後とも感染症対策を図りなが

らになりますが、会社訪問、工場見学など職業奉仕の実

践を見学したり、小中学生に対しての職業講話などを企

画し、普段ではあまり知り得ない知識、また会員の親睦

を図れる様な事業を行おうと考えております。何分、分

からない事ばかりですので、諸先輩方のお力をお借りす

ると共に会員の皆様の協力をお願い致します。
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矢野副会長がおっしゃられたような委員会毎の小さな集

まりを２ヶ月に１回位はやっていこうと思っています。

各委員会にそういうことをちょこちょこやっていただい

て夜の集まりに顔を出せれば活性化して賑やかになって

くるのではないかと考えています。今年もよろしくお願

いします。

●S.A.A　奥山啓寛委員長

色々な事がはじめてで緊張してできるかなと不安なので

すがスムーズに例会が進められるように事前準備や用

意、例会時には時間厳守や会場設置、親睦、心配りを大

切にして例会がスムースに進行できるよう会長、幹事や

各委員長とよく打ち合わせをし進行を行いたいと思いま

す。コロナも増えてきていると思うのでその対策もして

いければと思います。例会中の携帯電話の取り扱いは会

話の途中では私語のないよう注意喚起をしていきたいと

思います。またこれから移動例会、３クラブ合同例会な

どもありますので臨機応変に対応できるように川崎大師

クラブの名前に恥じないよう品位あるように運営できる

よう心がけ微力ではありますが会場監督として努力して

まいりたいと思います。よろしくお願いします。

●閉会宣言並びに点鐘　炭谷博功会長

第１回クラブ協議会　議長：炭谷博功会長

秦幹事　読み上げ

１．収支予算（案）

　計画書P46、P47

　2022年7月１日から2023年6月30日

　一般会計収入の部

炭谷会長

　何かご質問、御意見がありましたらどうぞ。

鈴木幹久会員

一般会計と特別会計に周年積立金の項目が２つあります。

その違いとは？

須山文夫会員

一般会計は会費から頂戴した部分での周年積立金です。

特別会計の方はニコニコからいただいた分からの周年積

立金にまわすお金です。

拍手多数：承認
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日時：２０２２年８月３日㈬　

　　　　通常例会です。

　　　「ロータリーの友精読」

八尋　匡彦／竹中　裕彦／大﨑　克之／檜山　雄彦

クラブ
会　報
委員会

　秦幹事　読み上げ

２．行事予定　P48　P49　

皆様に特にご協力頂きたいのは、

・8月17日水曜日　ガバナー補佐訪問

・8月31日水曜日ガバナー公式訪問

・11月12日土曜日　地区大会

大師ロータリーとしてもコホストクラブとして協力をし

ています。

・1月11日　4クラブ合同

川崎大師ロータリークラブが主幹となっています。

・2月25日　創立50周年記念例会

鈴木昇二委員長が委員長としてと進めて頂いております。

海外の姉妹クラブがくるかは不透明ですが、こられれば

盛大なものになるものと思われます。是非御協力をお願

いします。

炭谷会長

　質問・御意見がありましたらお願いします。

拍手多数：承認

炭谷会長

第１回クラブ協議会を閉会致します
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●閉会宣言並びに点鐘　炭谷博功会長

第１回クラブ協議会　議長：炭谷博功会長

秦幹事　読み上げ

１．収支予算（案）

　計画書P46、P47

　2022年7月１日から2023年6月30日

　一般会計収入の部

炭谷会長

　何かご質問、御意見がありましたらどうぞ。

鈴木幹久会員

一般会計と特別会計に周年積立金の項目が２つあります。

その違いとは？

須山文夫会員

一般会計は会費から頂戴した部分での周年積立金です。

特別会計の方はニコニコからいただいた分からの周年積

立金にまわすお金です。

拍手多数：承認

６月度　出席報告

布川　二三夫

鈴 木 幹 久

宮 山 光 男

野 沢 隆 幸

林 　 　 鶴

安 藤 　 一

嶋 崎 嘉 夫

炭 谷 博 功

中 村 眞 治

竹 中 裕 彦

久 保 博 和

横 山 俊 夫

布 野 真 治

矢 野 清 久

岩 井 茂 次

鈴 木 昇 二

須 山 文 夫

秦 　 琢 二

小 林 勇 次

牛 山 裕 子

坂 東 保 則

船 木 幸 雄

沼 田 直 輝

出 井 宏 樹

内 田 省 治

大 﨑 克 之

猪 狩 佳 亮

松 井 昭 三

磯 田 　 稔

星 野 祐 治

八 尋 匡 彦

森 田 尊 久

布 川 　 浩

大 谷 　 茂

青 山 正 彦

奥 山 啓 寛

笹 沼 裕 丈

石 渡 勝 朗

舞 川 扇 彩

宮 﨑 眞 一

早 坂 清 裕

小 泉 敏 和

平 位 　 武

檜 山 雄 彦
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ホーム
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0
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0
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免１回
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120

240
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0
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0
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120

100
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0
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20
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0
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出席率　76 . 88%


